

ELITELINE PORTFOLIO

ТУРЦИЯ

BONNI PELLE
SEM DERI
AKEL
CHRISTINA LONELLY
FATIH OKCE
GIORGIO ROTTI
GR DERI TEKSTIL
ICON
KARYA
KAVAKLAR DERI
OZYIL TEKSTIL
SEMKO DERI
VELVET LINE

УКРАИНА

IRBIS FUR
NIKOLAY SIKORRA
SAMANGE
YAM TM
KODO

МОНГОЛИЯ

BODIO'S
GOBI
MUNKH CASHMIRE

МОЛДОВА

Allert&Co
AURA TRENDS
ICS STEAUA REDS SA

БЕЛАРУСЬ

МАРКО

ВЕНГРИЯ

Wanger

ИСПАНИЯ

XTI

КАЗАХСТАН

Brosh
MADISAGILA
MANERA
SHARKEY
STYLEX
TERRY BEJOUX
TOO "СЕМИРАМИДА"
FINN FLARE
MANERA

ИНДИЯ

BALAJI LEATHER
RUKSH LEATHER
VRB LEATHER

ГЕРМАНИЯ

CHIRIST
CPL
GSK
LEW ARI FASHION

КЫРГЫЗСТАН

LION

ЛАТВИЯ

SAZ SHOES

ФИНЛЯНДИЯ

ROSA FOX

ФРАНЦИЯ

Urbahia

ИТАЛИЯ

CARLA VI BY GRIGIOMBRA
FEDERIKO LUNELLO
FERRANTE
GIVUESSE SRL
MONNALUNA
SOLLECITI

RUSSIA

HERMZI
ACCESSUAR FUR
ANASTASIA MEHOVAYA
ANNA VERDI
ANORA
BEATRIS
DIPOL
Dolce Room
DOLCICE ROOM
EURYDIKE
FIORE ART
MONSTERRAT
PRIMA FURS
RAFAEL
RICH STAR
ROBERTO RAFIO
SEMIFURS
TAMARA FUR
TANTINO
ВЕНЕЦ
МЕХИКО
СЛАВЯНКА
ФЬЮЖН
ЭНН-СТАЙЛ

Kazakhstan | Казахстан

Is rich with natural resources: oil, gas and minerals, steady with annual budget and foreign trade surplus and contains excellent harmony of multicultural population.

Богат природными ресурсами: нефть, газ и минералы, устойчивое и положительное сальдо внешней торговли - отлично гармонируют с мультикультурным наследием.



Almaty

Modern and a lovely city on Silk Road. Center of business and finance for whole Central Asia.

Алматы

Современный и прекрасный город на Шелковом пути. Центр бизнеса и финансов для всей Центральной Азии.

Venue/ Место проведения ATAKENT Exhibition Center/ Выставочный центр АТАКЕНТ

Is a professional trade fair venue which is located in Almaty city center/
Место проведения выставки находится в центре г. Алматы в выставочном комплексе.

Address:
42 Timiryazev St., corner Auezov St. Timiryazeva St., Almaty, Kazakhstan
Адрес:
ул. Тимирязева, 42, угол ул. Ауэзова-Тимирязева, Алматы, Казахстан

Organizer/
Организатор

CATEXPO

Organizer: CATEXPO
info@catexpo.kz - www.eliteline.kz / ph. +77273527074/75, +77273384263/69, fax: +77273384269

International Office for Sales, Marketing and Operation:
ELT International Exhibitions Ltd. / Add: Darulaceze Cd. No.33/B 34384 Okmeydani, Istanbul, Turkey
info@catexpo.net - www.eltfuar.com / ph. +902123201846 - fax. +902123201856

Official Support/
Официальная
поддержка



eliteLine

International
Leather, Fur, Shoes and Accessories
Exhibition

Международная выставка
кожи, меха, обуви и аксессуаров

25-27
AUGUST 2019



Atakent Exhibition Center Almaty, Kazakhstan
Выставочный центр Атакент Алматы, Казахстан

Style the continent Shape the new market
(A new market with new opportunities)

Стиль континента – новый рынок
(Новый рынок с новыми возможностями)

www.eliteline.kz

ELITELINE 2018:

Style the continent Shape the new market
(A new market with new opportunities)
Стиль континента - новый рынок
(новый рынок с новыми возможностями)

Profile of Exhibitors / Профиль экспонентов



Direct representatives of brands from 14 countries: France, Italy, Spain, Germany, Latvia, Lithuania, Poland, Turkey, Greece, Russia, Ukraine, Belarus and Kazakhstan

Прямые представители брендов из 14 стран мира: Франции, Италии, Испании, Германии, Латвии, Литвы, Польши, Турции, Греции, России, Украины, Беларуси, Казахстана.

Visitors from 18 countries / Посетители из 18 стран



Visitor's Profile / Профиль посетителей

The exhibition is visited by fashion industry professionals from the major cities and regions of Kazakhstan: Almaty, Astana, Aktau, Kostanay, Shymkent, Atyrau, Kyzylorda, Ust-Kamen Karaganda, Semipalatinsk and so forth. Buyers from Kyrgyzstan, Turkmenistan, Uzbekistan, Tajikistan, Russia and other CIS countries are among the visitors.

Выставку посещают профессионалы fashion индустрии основных городов Казахстана и регионов: Алматы, Астана, Актау, Костанай, Шымкент, Атырау, Кызылорда, Усть-Камен, Караганды, Семей и т.д. В числе посетителей байеры из Кыргызстана, Туркменистана, Узбекистана, Таджикистана, России и других стран СНГ.

Podium Shows / Подиум



Worldwide brand's latest collections on podium shows. With the latest sound& lighting system; podium shows gives an impressive image to each brands.

На подиуме демонстрируются последние коллекции ведущих мировых производителей, в соответствии с которыми можно определять актуальные модные тенденции будущего сезона.

Seminars / Семинары

Multi-Brand Owners in Kazakhstan, Franchise opportunities in Kazakhstan & Central Asia, Expert Analysis of the fashion market in Kazakhstan, Almaty Shopping Festival management and different types of subjects regarding to Kazakhstan fashion sector.

В рамках выставки, специально для профессиональной аудитории, байеров из Казахстана и Средней Азии, проводятся специальные семинары, тематические бизнес-сессии, круглые столы, презентации. Семинары и специальные сессии проводят бизнес-тренера международного уровня.



International Leather, Fur, Shoes and Accessories exhibition EliteLine is the only unique platform to establish business relations and an ideal platform to implement the best business decisions, a tremendous opportunity to promote your products and to demonstrate its to the chosen, professional audience, fashion retailers and buyers from the entire Central Asian region.

Международная выставка кожи, меха, обуви и аксессуаров EliteLine - это единственная уникальная площадка для налаживания деловых связей и идеальная площадка для внедрения лучших бизнес-решений, колоссальная возможность заявить о своей продукции и продемонстрировать аудитории - fashion индустрии.

Thematic sections Тематические разделы

- Leather Ggarments
- Fur Garments
- Finished Leather for Garments
- Double Face for Garments
- Tanning Chemicas 8. Machines
- Bags & Suitcases
- Small Leather Goods
- Sewing Machines
- Finishing Trends
- Accessories
- Components
- Fashion Design
- Trade Publications
- Sheepskin
- Belts
- Gloves
- Purses & Wallets
- Accessories

- Кожаная одежда
- Меховая одежда
- Одежда из обработанной кожи
- Одежда из двусторонней ткани
- Материалы и оборудование для дубления
- Сумки и чемоданы
- Мелкие кожаные изделия
- Швейные машины
- Отделочные тренды
- Аксессуары
- Компоненты
- Дизайн одежды
- Профессиональные издания
- Овчина
- Ремни
- Перчатки
- Кошельки и портмоне
- Аксессуары

International Leather, Fur, Shoes and Accessories Exhibition, EliteLine is the only unique platform to establish business relations and an ideal platform to implement the best business decisions, a tremendous opportunity to promote your products and to demonstrate its to the chosen, professional audience, fashion retailers and buyers from the entire Central Asian region.

Международная выставка кожи, меха, обуви и аксессуаров EliteLine – это единственная уникальная площадка для налаживания деловых связей и идеальная площадка для внедрения лучших бизнес-решений, колоссальная возможность заявить о своей продукции и продемонстрировать ее избранной, профессиональной аудитории, продавцам и покупателям одежды со всего Центральноазиатского региона.



www.eliteline.kz

SPECIAL ADVERTISING FOR EACH EXHIBITORS СПЕЦИАЛЬНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ КАЖДОГО УЧАСТНИКА

Buyer's Mission Program

Organizer of the Exhibition, International Exhibition Company CATEXPO, invites purchasing agents (buyers) to take part in a FREE professional buyer's program. Accommodation and travel costs are included.

Байерская программа

Организатор выставки, Международная выставочная компания CATEXPO, приглашает закупщиков (байеров) принять участие в БЕСПЛАТНОЙ профессиональной, байерской программе. Проживание и транспортные расходы включены.

B2B Matchmaking Program

In order to strengthen interaction between foreign and Kazakh companies. A special business program is organized within the exhibition for brand owners, representatives of international companies, brand owners, distributors, representatives of global and regional retailers, all of the key players in fashion business in Kazakhstan and Central Asia. B2B program is free for the participants of Central Asia Fashion Exhibition.

B2B программа

С целью укрепления взаимодействия между иностранными и казахстанскими компаниями в рамках выставки организована специальная бизнес-программа для владельцев брендов, представителей международных компаний, Brand Owners, дистрибьюторов, представителей глобальных и региональных розничных сетей, всех ключевых игроков fashion - бизнеса Казахстана и Средней Азии. Для участников выставки Central Asia Fashion участие в B2B программе бесплатно.

